

# Bupati Safaruddin Bersama Ketua TP PKK Terima Penghargaan Ayah dan Bunda GenRe Pengayom Sumbar

Linda Sari - [50KOTA.DEMOKRAT.CO.ID](mailto:50KOTA.DEMOKRAT.CO.ID)

Jul 28, 2024 - 17:34



*Bupati Safaruddin Bersama Ketua TP PKK Terima Penghargaan Ayah dan Bunda GenRe Pengayom Sumbar*

Padang,--Berkomitmen penuh dalam pembinaan remaja di Kabupaten Lima Puluh Kota secara langsung dan aktif dalam setiap pembinaan edukasi kesehatan reproduksi serta pembangunan karakter GenRe (Generasi

Berencana), Bupati Lima Puluh Kota, Safaruddin Dt. Bandaro Rajo dan Ketua TP PKK diganjar penghargaan Ayah dan Bunda Pengayom Sumatera Barat dari BKKBN (Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional).

Penghargaan itu diterima Bupati Safaruddin dan Bunda Nevi bersama tujuh kepala daerah lainnya pada ajang Apresiasi Duta GenRe dan Jambore Ajang Kreatifitas (ADUJAK) Sumatera Barat 2024 yang diselenggarakan di Truntum Hotel, Kota Padang, Sabtu, (27/07/2024). Piagam penghargaan Ayah dan Bunda GenRe diserahkan Gubernur Sumatera Barat yang diwakili Asisten II bidang Perekonomian dan Pembangunan Sekretariat Daerah Provinsi (Setdaprov) Sumbang Arry Yuswandri didampingi Kepala Perwakilan BKKBN Sumbang Fatmawati bersama Ketua TP PKK Sumbang Harneli. Turut mendampingi Bupati dan Ketua TP PKK, Kepala DP2KBP3A Wilda Reflita, Pejabat Administrator, para penyuluh KB dan sejumlah Duta Genre Kabupaten Lima Puluh Kota.

Bupati Safaruddin sesaat setelah menerima penghargaan mengucapkan terima kasih kepada BKKBN Perwakilan Sumatera Barat yang telah mengapresiasi upaya Pemerintah Kabupaten/Kota di Sumatera Barat dalam meningkatkan partisipasi dan peran serta remaja untuk meraih bonus demografi serta mewujudkan Indonesia Emas 2045.

"Penghargaan ini menunjukkan komitmen dan dukungan Pemerintah Kabupaten Lima Puluh Kota dalam meningkatkan partisipasi dan peran serta dalam program kesehatan reproduksi remaja dan pembangunan karakter remaja untuk meraih bonus Demografi dan Indonesia Emas khususnya di Kabupaten Lima Puluh Kota," ungkap Bupati Safaruddin.

"Selain itu, Pemkab Lima Puluh Kota akan terus memperhatikan setiap perkembangan remaja hingga tingkat Jorong. Karena mereka akan menjadi penerus kita di masa yang akan datang. Jangan sampai ada yang menyimpang dan menjadi sumber daya yang tidak baik. Pemilihan duta GenRe ini, menjadi salah satu upaya kita menjadikan generasi remaja berketahanan dan berencana serta jadi role model di lingkungannya," tambah Bupati Safaruddin.

Sementara itu, Ketua TP PKK Lima Puluh Kota, Ny. Nevi Safaruddin menyampaikan, ini sebuah penghargaan yang sangat luar biasa bagi Ia dan Pak Bupati yang memang betul - betul sangat peduli terhadap duta - duta genre untuk diorbitkan menjadi tokoh - tokoh muda yang merencanakan kehidupan di masa depan. "Penghargaan ini adalah bentuk tantangan dan juga motivasi untuk memberikan atensi lebih kepada anak - anak muda kita tentunya untuk memaksimalkan bonus demografi serta mewujudkan generasi emas Indonesia kedepannya," tandas Ny. Nevi Safaruddin. (\*\*)